

PROYECTO AVGM 033 – Región Sur, lleva a cabo la vinculación con la Unidad de Especialidades Médicas y Centro Comunitario de Salud Mental para formar Grupos de Encuentro

El día 21 de agosto se reunió el Equipo de Trabajo de la CEEAIIV que opera en la Zona Sur con la directora de la Unidad de Especialidades Médicas y Centro Comunitario de Salud Mental (UNEME-SECOSAMA), la Dra. Emeyda Gutiérrez Garduza, con la finalidad de vincularse para trabajar en la integración de Grupos de Encuentro de mujeres víctimas de violencia de género.

Durante dicho encuentro, la directora se comprometió a solicitarle al personal de salud identificar a las pacientes que atravesarán una situación de violencia de género, así como extender los servicios a familiares de las víctimas, para formar parte del grupo de encuentro, el cual plantea proporcionar herramientas de empoderamiento a través de un acompañamiento psicológico, por lo que la psicóloga que integra el equipo de profesionistas del Proyecto AVGM 033, abordó la relevancia de dicha dinámica.



Trabajadora Social y Psicóloga del Proyecto AVGM 033,
con la Dra. Emeyda Gutiérrez Garduza